

# AH -/Ü-Niedersachsenmeisterschaften – Reformpläne

Kommentar zu Reformplänen NFV-AH-/Äœ-Landesmeisterschaften -Ä FC Verden 04

Es ist einfach abenteuerlich, wie man gut funktionierende Veranstaltungen aufgrund von Profilneurosen - oder wie sollte man solche Planungen sonst bezeichnen - mit Macht verändern will. Wie in vielen Entscheidungen der zurückliegenden Monate (Stichwort: Umgang mit der Coronakrise) nimmt der NFV viel zu spät - oder eben gar nicht - die Vereine mit ins Boot. Diese müssen es dann letztendlich ausbaden. Der NFV gibt an dieser Stelle wiederum keine glückliche Figur ab - noch schlechter präsentiert sich aktuell eigentlich nur DFB in Sachen "Keller". Insbesondere die einseitige Kommunikation ist katastrophal.

Auch wenn ich nicht wirklich Hoffnung habe, wäre ein Umdenken wünschenswert. Die Niedersachsenmeisterschaften zeichneten sich in der Vergangenheit stets durch ihr Miteinander und ihre Solidarität aus. Es wäre doch wirklich schade, wenn zukünftig entgegengesetzte Dinge in den Vordergrund rücken. Gerade für die Gründer dieser tollen Veranstaltungen ist das ein heftiger Schlag ins Gesicht und macht viele Jahre Aufbauarbeit zunichte.

Mit sportlichen Grüßen

Florian Kastens

Mannschaftsverantwortlicher Äœ-32 FC Verden 04

Ä